

## ABSTRAK

**ALDARA FEBRI WINDASARI, 18110027**

**ANALISIS TINGKAT PENDIDIKAN, LITERASI KEUANGAN, SIKAP KEUANGAN, DAN PERENCANAAN KEUANGAN TERHADAP PERILAKU MANAJEMEN KEUANGAN PADA UMKM DI KOTA SURABAYA**

**Skripsi : Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, 2022**

**Kata Kunci : Pendidikan, Literasi keuangan, Sikap Keuangan, Perencanaan Keuangan dan Perilaku Manajemen Keuangan**

Perilaku manajemen keuangan dianggap sebagai salah satu konsep terpenting dalam keuangan. Konsep ini memiliki banyak definisi, termasuk tindakan pengelolaan keuangan seperti identifikasi sumber daya keuangan, akuisi, alokasi, dan pemanfaatan. UMKM memiliki kekhawatiran terlebih lagi dengan perilaku manajemen keuangan yaitu literasi keuangan, sikap keuangan dan perencanaan keuangan. Untuk mendorong pengetahuan keuangan dan mendorong perilaku pelaku UMKM melek akan finansial, tingkat pendidikan berkontribusi sangat penting dalam hal ini. Pendidikan akan mempengaruhi pandangan keuangan, pengetahuan, dan perilaku seseorang. Tingkat pendidikan seseorang memiliki dampak yang signifikan pada konsep keuangan dan alat yang dapat mereka gunakan untuk membuat keputusan keuangan yang cerdas.

Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis tingkat pendidikan (X1), literasi keuangan (X2), sikap keuangan (X3) dan perencanaan keuangan (X4) terhadap perilaku manajemen keuangan (Y) pada pelaku UMKM di Kota Surabaya. Jenis data yang digunakan pada penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi di dalam penelitian ini adalah para pelaku UMKM di kota Surabaya sedangkan sampel berjumlah 100 responden dengan menggunakan teknik sampel *accident sampling*. Data yang digunakan aitu diperoleh dari data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuisisioner. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Sebelum data dianalisis, dilakukan pengujian kualitas data dengan uji validitas dan reliabilitas. Hasil olah data menunjukkan item kuisisioner bersifat valid dan semua variabel bersifat reliabel.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat pendidikan (X1), literasi keuangan(X2), sikap keuangan (X3) dan perencanaan keuangan (X4) berpengaruh baik secara parsial maupun simultan terhadap perilaku manajemen keuangan (Y)